
回の医療管理講習会は道歯主
催で行われ、講師の田中先生
から「どんな事が指摘される
のか」「必要な事項は」などに
ついて詳しく説明があった。
会員81名が出席した。

（本間　敦記）

野球部納会
日時：平成22年10月30日㈯午後７時より
場所：R I C A S A
今年度の野球部の活動を終え、反省会・納会が

行われた。中村総監督の挨拶の後、大島専務の乾
杯で開会し、20名の出席者があった。納会では、A
チームの準優勝を讃え、来季は優勝を目指すと皆、
心に誓った。再来年の釧路大会に向けてユニホー
ムを新調する話、A・Bチーム間のトレードの話や
意味深な話題もあったが終始和やかな、チームワー
クのよさを感ずる会であった。辻Aチーム監督の
乾杯で終了した。

（粟野俊哉記）

釧歯会ゴルフ部納会大会
日時：平成22年11月７日㈰
場所：釧路カントリークラブ「鶴居東コース」
標記ゴルフコンペが、晴天のなか15名の参加に

より行われた。最高気温18度とこの時期には暖か

くも、コース上に落ち葉が積もり、容易にロスト
ボールに見舞われそうになりながら最終戦を楽し
んだ。

同日夕刻には、表彰式を兼ねた納会が「リ・カー
サ」にて行われ、各々健闘を称えあい、今シーズン
の反省と来シーズンへの意欲を語り合った。この
日のコンペは、グロス82ネット68と素晴らしい成績

で水野　裕先生が勝利し、準優
勝は中村芳幸先生だった。また、
年間成績も発表され、年間ポイ
ントリーダーには中村芳幸先生
が76ポイントで輝き、わずか１
ポイント差で中谷洋司先生が２
位だった。さらにマッチプレー

は高橋浩師先生と林　雅輝先生の決勝戦に高橋先
生が勝利し、マッチプレー王者となった。
最後に中村釧歯会会長による乾杯で、来期への
健闘を誓い合い納会を閉会した。

（棒田健詩記）

美　唄
B i b a i

三師会講演会
日時：平成22年11月10日㈬午後２時より
場所：コアビバイ
今回で８回目になり、前回は当会から小森会長が、

そして今回は私が担当になり１時間ほどの講演を
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行った。
内容は“ボケない為のお口

の健康”と称して、口腔ケア
と健康、咀嚼の重要性、誤嚥
性肺炎、歯科訪問診療、また
義歯の清掃について話をした。
主催者の美唄市医師会会長

と医師会事務局、また歯科医師会事務局と地域の
高齢者が20名程集まった。当日は美唄市の高齢者
福祉大会と重なり当会会長は欠席した。
これは今年度から公衆衛生事業の１つとなった

が、来年度からはどの様な形にするか美唄市医師
会と協議する予定である。

（孫　泰一記）

千　歳
C h i t o s e

デンタルタウンミーティング
日時：平成22年10月２日㈯午後３時より
場所：ANAクラウンプラザホテル千歳
道歯会役員： 富野会長・藤森副会長・阿野専務理

事・長江常務理事
杉江千歯会専務理事の司会で始まり、まず富野

会長より現在の道歯会の一番の問題である会館問
題については路線価をもとに地代値下げ交渉中、
またランニングコストも年々増えていきそうであ
る。道歯国保保険料については種々努力を重ね、
今年度は今まで通りの料率でいくが、補助金をカッ

トされると保険料率アップ、従業員保険料アップ
も考えていかなくてはいけないかもしれない。ま
た、診療報酬適正化及び診療報酬への事業税非課
税・特措法26条の堅持・消費税に関する措置等の
税制に関して要望している。保険医療機関等取消
については、指導・監査後の処分前に登録抹消・
廃止等の医療機関に対する、新聞報道への氏名公
表の法的根拠の希薄さを追求中。松原裁判結果報
告では、判決は罰金刑であったが歯科医師資格に
関しては注意であった。以上すべてにわかりやす
い資料をもとに説明していただいた。また今後の
活動として、歯と口と全身とのかかわりを根拠の
しっかりしたものを中心に道民に訴えていくと話
された。
次に長江常務理事から会館のランニングコス

ト・公益法人改革・日歯福祉共済等、道歯会会計
状況の説明。藤森副会長から各種保険・物品・用
紙等の道歯企画取り扱い商品の利用依頼。阿野専
務より保険についての注意事項、医療指導官１名
追加２人体制への報告があった。
それぞれの項目で質疑応答に丁寧に答えていた

だき終了した。
（諸岡勝重記）

北海道歯科医師会道央東ブロック役員連絡協議会
日時：平成22年10月２日㈯午後４時45分より
場所：ANAクラウンプラザホテル千歳
出席者： 道歯会より富野会長・藤森副会長・阿野
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